

FACE

12月号

小牛田農林高等学校

R6 農業クラブ役員

12月23日 発行

農業クラブ役員選挙



11月13日(水)6校時に農業クラブ新役員選挙が行われました。

その結果、

会長 2年 鈴木さん

副会長 2年 車塚さん、1年 大友さん

議長 2年 高橋さん

監事 2年 佐々木さん、1年 氏家さん

が選出されました。

この選挙でこれからも農業クラブがよりよいものになればよいと思います。

校内プロジェクト発表会



11月19日(火)5、6校時に校内プロジェクト発表会が行われました。3年生の各専攻班による課題研究の発表が計7グループにより行われました。

その結果、

最優秀賞 野菜班「ロシアビアンコを野菜班の名産にしよう」

優秀賞 作物班「水を使わなくても米はできるのか」

優秀賞 作物班「生米クッキーで米の消費拡大」

となりました。

I類が野菜班、II類で作物班が県大会に出場することとなりました。

華ロード植栽



11月28日(木)国道108号線の華ロード花壇に植栽を行いました。現役員に新役員も加わり、ハボタン、パンジー、ビオラなどの色とりどりの花を植栽しました。風が強く寒い中で行われましたが、農業クラブ役員全員で協力し、きれいに植栽を無事に終えることができました。

農業技術科の取り組み

作物専攻班



11月29日(金)に川敬商店さんの杜氏川名由倫さんと齋林本店社長齋藤高史さんを講師にお招きし、日本酒造りの講話をしていただきました。1年間、栽培したお米がどのように加工して製品になっているかを学ぶことができ、とてもよい勉強になりました。

草花専攻班



11月中旬にサイネリアの鉢上げを行いました。地元の保育園にプレゼントする予定です。私達が育てた色とりどりのサイネリアをみた園児達の喜ぶ顔が楽しみです。

農業土木コース



畜産専攻班



12月10日(火)に新しい繁殖豚が導入され、合計3頭になりました。私達畜産班にとっては、いなくてはならない存在が増えるので、大切に育てていきたいです。

野菜専攻班



12月4日(水)に地域の方々に白菜とサツマイモの販売を行いました。寒い中、多くの方々に購入していただきました。笑顔で接客することができ、地域の方々とふれあうよい経験になりました。

11月14日(木)に1年生が三菱みらい育成財団の助成を受けたプログラムにより、鳴子ダムと内川の施設見学に行きました。内川は世界農業遺産となっており、鳴子ダムは農業水利施設となっています。どちらも見学することができ、とても良い経験になったと思います。